

La niña de blanco



Hace mucho tiempo antes de ser una escuela había, en este lugar, una casa en la que vivía una familia con su hija y eran muy felices. La mamá siempre la vestía de blanco. Un día los padres fueron a buscar trabajo y la dejaron sola en la casa. De pronto escuchó un ruido en la pared, la pared y se abrió una puerta que se escuchaba muchas voces extrañas. La niña se animó a entrar y había muchas personas de blanco. Ella sospechaba que los padres le ocultaban algo.

Quedó sorprendida al verlos y les preguntó:

-¿Quiénes son ustedes? ¿Qué hacen en mi casa? pero nadie le contestó.

Entonces la niña salió corriendo muy asustada y se perdió en el campo que rodea al cerro, sus padres nunca más la volvieron a ver.

Pero dicen las personas del lugar que en las noches oscuras y de viento se ve una niña de vestido blanco que corre aún con miedo.

Belén Lima. Escuela N°90. Artigas